

別海消防団出初式



1/5

新春恒例の別海消防団出初式は、本年から会場を生涯学習センターみなくるに移し、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を講じた上で、町内の消防団員75名が参加しました。

開式宣言後の通常点検では、木下消防団長が下山根室北部消防事務組合消防長や曾根町長をはじめとする来賓の方を先導し、団員の服装などの点検を行いました。

また、生涯学習センターみなくるのホールで行われた式典では、これまで消防活動にご尽力された方々への表彰状授与と伝達が行われ、本年も無火災を願うとともに、地域に密着した消防団の特徴を生かして町民の身体、生命、財産を守るための決意を新たにしました。

新年子どものつどい

1/9

新年子どものつどいを生涯学習センターみなくるで開催しました。



工作コーナーでは、だるま作りとバスボム作りを行いました。白いだるまに好きな色のマスキングテープを張って顔を書き、個性溢れるだるまが出来上がっていました。

書初めやヒンメリ作りなどの体験コーナーや紙飛行機の飛距離を競う大会を開催し、多くの人でにぎわいました。



長寿90歳 おめでとう

※承諾された方のみ氏名を掲載しています。

町内在住で90歳を迎える方を祝う「別海町長寿賞」が次の方に贈られました。

- ・刀祢谷 齊さん (昭和7年12月1日・別海)
- ・齊藤 フミさん (昭和7年12月5日・尾岱沼)
- ・千田 ヒサ子さん (昭和7年12月12日・別海)
- ・民部 博代さん (昭和7年12月16日・中西別)
- ・山崎 百合子さん (昭和7年12月20日・上風連)
- ・榎本 喜久雄さん (昭和7年12月25日・別海)

別海町新年交礼会



1/5

町主催による新年交礼会が、生涯学習センターみなくるで開催されました。

町内各団体などから約80名の方々が参加し、新年のあいさつを交わしながら、今年一年の更なる飛躍と地域発展を誓い合い、交流を深めました。

令和4年度 別海消防団 消防活動協力事業所感謝状を授与



1/5

別海消防団では、地域防災力の向上のため従業員に入団促進を図り、災害時には消防団活動の積極的な支援に取り組まれている、町内の事業所に別海消防団消防活動協力事業所感謝状を贈呈しています。

本年度は、坂脇自動車整備工場に町長と消防団長から感謝状が授与されました。

令和5年

別海町成人式

令和4年

1/7

第76回別海町成人式が本年度19歳を迎える新成人110名が出席の下、生涯学習センターで挙行されました。

式典では成人式実行委員会が司会進行を行い、新成人を代表して寺尾龍人さんと湊川ひなたさんが「誓いの言葉」で、家族や地域の方々への感謝を述べ、新成人としての自覚を新たにしました。

式典終了後には、新成人の思い出の写真を使用した動画を鑑賞したり、写真撮影ブースで記念写真を撮るなど、思い出に残る門出の日となりました。



12/25

第75回別海町成人式が本年度20歳を迎える新成人102名が出席の下、生涯学習センターで挙行されました。

式典では、新成人を代表して高橋洸成さんと木村愛梨さんが「誓いの言葉」を述べ、成人としての責任を果たしていくことを誓いました。

式典終了後には成人式実行委員会主催で沖縄出身の音楽ユニット「ちむぐくる」のコンサートを開催しました。家族や故郷をテーマにした曲が披露され、新成人たちは聴き入っていました。



チャレンジスクール「スキー教室」



1/14

東公民館のチャレンジスクールの学習会として、標津町の金山スキー場でスキー教室を行いました。

ほとんどの参加者が初めてのスキーで、初めは不安でいっぱいだった子どもたちも練習をしていくうちに上達し、終わり頃には「もっと滑りたい」「もう終わりなの？」とスキーに夢中になっていました。

「別海ミルク王国」が保育園と幼稚園を訪問

12/12~16

本年度も「別海ミルク王国」が、牛乳乳製品消費拡大事業の一環として町内の全保育園と幼稚園を訪問し、園児にべっかひの牛乳とヨーグルトを手渡しました。

国王から「牛乳をたくさん飲んで元気な体を作ってください」と呼び掛けられると、園児たちは「はい」と元気な声で答えていました。

